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VERBALE DELLA SEDUTA DEL 25 MARZO 2022 CONVOCATA ORE 10,00 
IN MODALITA’ TELEMATICA 

 
Ordine del Giorno:  
 

1) Approvazione verbali sedute precedenti; 
2) Mediterraneo; 
3) Varie ed eventuali. 

 
Sono presenti i consiglieri: Nives Spattini, Cesare Bassani, Elisa Serponi, Tiziana Guerra, Marco Barilli, 
Roberta Crudeli e Andrea Vannucci. 
Intervengono il presidente del consiglio Michele Palma, l’assessore Anna Lucia Galleni e il dirigente 
Massimiliano Germiniasi. 
Presiede Nives Spattini. 
Svolge le funzioni di Segretario Augusto Panighini. 
 
La presidente informa che non ci sono stati i tempi tecnici per rinviare la seduta già convocata perché si è 
ancora in attesa della bozza di delibera che risulta particolarmente complessa. Comunica pertanto che 
verrà riconvocata per martedì 29. 
Chiede quindi al dottor Germiniasi se sono presenti novità. 
Il dottor Germiniasi premette che interviene limitatamente alla variazione di bilancio collegata alla 
questione “Mediterraneo”. La variazione è in corso di completamento. 
Il presidente Palma interviene sottolineando che tutta l’operazione ha tempistiche piuttosto strette dato 
che la prima scadenza è il giorno 31 marzo. 
Interviene l’assessore Galleni ricordando che la proposta è legata alla scadenza del 31 marzo ed ai nuovi 
contenuti economici (da 1,2 milioni a 680 mila euro). 
Interviene il consigliere Vannucci puntualizzando che al di là di ogni giudizio di merito i tempi sono stretti e 
chiede dettagli circa la variazione di bilancio collegata. 
Il dirigente Germiniasi risponde che la spesa in senso stretto ammonta a 1.563.000 euro. In entrata la 
somma riconosciuta al Comune di 680.000 euro oltre 800.000 euro per la fidejussione. La differenza è 
relativa alle somme riscosse a inizio anno di 165.000 euro. 
Il consigliere Vannucci chiede precisazioni circa l’ammontare dell’uscita effettiva. 
Il dottor Germiniasi risponde che si attesta a 680.000 euro oltre IVA. 
 
La presidente Spattini mette ai voti l’approvazione del verbale della seduta del 15 marzo. 
L’assemblea approva detto verbale con il voto favorevole dei consiglieri presenti a tale seduta. 
 
La seduta termina alle ore 10,35 
 
Il Segretario verbalizzante  
f.to Augusto Panighini 
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f.to la Presidente della Commissione 2^  
Nives Spattini 
 
I documenti pubblicati sono copie conformi dell'originale posto agli atti in considerazione che gli atti saranno prodotti con sistemi 
informatici automatizzati, ai sensi del Comma 87 dell'art. 1 della Legge n. 549 del 1995 nonché dei commi 1 e 2 dell'art. 3 del 
decreto legislativo n. 39 del 1993, la firma autografa verrà sostituita dell'indicazione a stampa del soggetto responsabile. 


